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TEMA: RECIBE NUEVAS FUERZAS Y AVANZA   

ISAÍAS 4031 
 
Pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; 
correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán. Isaías 40:31 
 
¿Por qué será que esperar duele? 
 
Esperar consume, esperar irrita, esperar desgasta. Pero, esperando es la manera en que Dios 
nos dará sus promesas.  
Porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis 
la promesa. Hebreos 10:36 
  
Si esperas en Dios el jamás te defraudará. Si confías en Él, Él lo hará. 
Salmos 37:5 Encomienda a Jehová tu camino, Y confía en él; y él hará. 
Sin importar que situación estés pasando, sin importar que la fuerza escasea en tu vida, 
avanza y has de Dios tu fortaleza. Pues en el camino de la fe se avanza y luego se ve el 
camino. 
 
Recuerda que cuando eres más débil es cuando eres más fuerte.  2 Corintios 12:10 Por lo cual, 
por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, 
en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte. 
 
Pues ahí Dios es tu fortaleza. Espera en Dios por nuevas fuerzas y seguramente les recibirás. 
Pero espera de una manera activa, avanzando y confiando en Dios. 
 
La parte más difícil de cualquier parto son los momentos justo antes de dar a luz al bebé.  
 
La madre está agotada hasta más allá de lo que incluso pueda aguantar no puede soportarlo 
más. Ha empujado y empujado y ha agotado todas sus fuerzas. Quiere gritar: ¡No puedo hacer 
esto no puedo!" PERO debe hacerlo. Este es el momento en que empuja con más fuerzas y se 
esfuerza más. Está gritando: "No puedo" y todos a su alrededor gritan: "¡PUJA!" Entonces, 
desde el fondo de su ser, ¡surgen las fuerzas! Ahora tiene firmeza donde antes parecía morar 
la desesperación. Ahora clama desde el fondo de su corazón: "Puedo" y "¡Lo haré!" 
 
EL DIOS ETERNO TE DICE: 
 
Amados, no importa cuán sombría y sin esperanza miren su situación, o cuan lejana la victoria 
pueda parecer, los estoy llamando a levantarse y vencer. Si ustedes creen en Mi Palabra y 
permanecen firmes en la fe, la verdad la justicia prevalecerá. No miren a la derecha o hacia la 
izquierda o hacia atrás, mantengan la visión y el enfoque para hacer lo que se requiere en este 
momento donde se encuentran. Pídanme sabiduría, y Yo se las daré sin reservas, dice el 
Señor.  Ustedes pueden ver que aunque pensaron que estaban detenidos, en realidad están 



avanzando. Incluso los pequeños pasos son buenos pasos en su progreso. Reconozcan de 
donde viene su ayuda y alábenme por su avance. Así, ustedes no obtendrán el crédito por sus 
bendiciones, dice el Señor. Yo soy el Señor tu Dios, de quien fluyen todas las bendiciones. 
 
Reverdece  
 
Llegó el invierno y nuestro año va avanzando rápidamente, es hora de revisar tus metas y 
propósitos de nuevo año y retomar esos retos en los que creíste en enero. Es tiempo de regar 
con la fe y el buen ánimo tus proyectos, ¡Reverdece! Mira a tu alrededor como la lluvia ha 
transformado la naturaleza, como ha cambiado el color de las plantas, no llegues a diciembre 
lamentándote de lo que no hiciste. Este es buen momento, haz un alto y analiza qué necesitas 
para iniciar de nuevo; Isaías 40:29 dice “El da esfuerzo al cansado, y multiplica las fuerzas al 
que no tiene ningunas”.  
 
Toma del Señor nuevas fuerzas y sigue, no te dejes vencer, quizá se haya secado tu ánimo, la 
pasión con la que iniciaste, quizá haya dudas, temores, frustración, estes cansado o no recibes 
la retribución esperada, pero retoma el camino e inténtalo de nuevo y triunfa, te lo mereces; hay 
buena paga para quien se esfuerza, así que anímate de nuevo. Tu familia, trabajo, estudios, 
amigos, sueños están esperando por ti, quizá sea retomar el gimnasio, la alimentación sana y 
equilibrada, insiste en el amor, la unidad familiar, esa maestría o curso que no te animaste 
antes, dedicarte tiempo, conseguir un nuevo trabajo, desarrollar un talento.   
 
Estamos al borde de un cambio y tal vez esté cansado de creer, pero sólo tu puedes atravesar 
el presente hasta tu milagro. Solamente tu puedes dar a luz a tu destino. Sólo tú puedes luchar 
hasta el cumplimiento de tu sueño. Dios te dará Sus fuerzas y Su sabiduría cuando no tenga tu 
fuerza propia. Cuando te falten, Él te sostendrá porque El Señor da fuerzas al cansado, y 
aumenta el vigor del que desfallece. (Isaías 40:29). 
 
Aguarde en fe a lo largo de cada día como una mujer que espera para dar a luz. Dios no nos 
trae al momento del parto sólo para detener todo el proceso. No te trajo hasta aquí para dejarte 
ahora. ¡No se olvidará de ti! ¡Ocurrirá! Y recordemos que el que comenzó en nosotros la buena 
obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo. (Felineness 1:6). 
 
"Dios no es hombre, para que mienta, Ni hijo de hombre para que se arrepienta Él dijo, ¿y no 
hará? Habló, ¿y no lo ejecutará?" Números 23:19 
 
Si Él lo ha prometido, ¡lo hará! Repita conmigo: Dios hará lo que ha prometido. Él no me ha 
olvidado ya que siempre está pensando en mí. Dios está esperando para cumplir Su Palabra a 
través de mí. ¡Ocurrirá! ¡Podría ser hoy! Dios no puede mentir y tampoco cambiará de idea. 
Elijo creer lo que Dios me ha dicho y no las mentiras del temor y la duda en el nombre de 
Jesús. 
 
HAY UN LLAMADO DE DIOS EN TI. 
“Por toda la tierra salió su voz, Y hasta el extremo del mundo sus palabras”.  Salmos 19:4 



. 
Estos días son asombrosos porque sigo haciendo mi agenda de todo este año, y quiero 
anunciarte que te estoy tomando en cuenta porque juntos bendeciremos las naciones, yo he 
hablado de ti con algunos de mis siervos, así que espera llamadas telefónicas, correos 
electrónicos y todo tipo de comunicaciones porque comienzan a llegar las invitaciones, para 
algunos de ustedes, desde lejanas tierras, a otros de lugares mas cercanos, pero este es el 
tiempo de que por toda la tierra saldrá mi voz y llevarás buenas noticias, establecerás  nuevos 
tiempos, desatarás  mi mover en todos los lugares. A otros de ustedes les invitaran para 
desarrollar proyectos económicos, proyectos de negocios, que han estado guardados o 
detenidos y que no había sido el tiempo para viajar, pero hoy se esta dando la orden para que 
te llamen, declara el Señor. 
 
AUNQUE EL PROCESO HA SIDO LARGO NO TE RINDAS. 
 
“Aunque afligido yo y necesitado,  Jehová pensará en mí. Mi ayuda y mi libertador eres tú; Dios 
mío, no te tardes”.   Salmos 40:17 
 
Aunque el proceso ha sido largo, y has experimentado desesperación, aflicción y angustia y 
muchas han  sido las lágrimas que has derramado, porque sientes que no logras salir de ese 
pozo que te ha tenido atrapado, yo extiendo mi mano hacia ti y te digo hijo ven fuera yo te 
ayudo, yo soy tu socorro, soy tu libertador, despídete de esa temporada, porque ha salido la luz 
del día, gózate y alégrate porque el nuevo día llegó, declara el Señor. 
 
AUNQUE HAYAS ESTADO TODA LA NOCHE. 
 
Él les dijo: Echad la red a la derecha de la barca, y hallaréis. Entonces la echaron, y ya no la 
podían sacar, por la gran cantidad de peces”.   San Juan 21:6 
 
Una vez más prepara las redes, porque aunque hayas estado toda la noche y no hayas 
pescado nada, todos los esfuerzos que has hecho han sido sin fruto, en este momento de tu 
noche, en lo más oscuro, donde la esperanza se ha ido, ahora vuelve a tirar la red porque ya 
está lista tu pesca milagrosa, y es la de los peces grandes, la que suplirá tu propia necesidad, 
prepárate  a recibir tu provisión sobre abundante, porque no se detendrá, seguirá viniendo 
porque este es tu año para abundar en todas las cosas, dice el Señor. 
 
(Nota algunas de las palabras proféticas de este mensaje fueron recibidas a través del 
ministerio Elías) 


